



09.04.2024 | 09:00 Uhr | Uta Helkenberg

DM Vierkampf und Bundesnachwuchsvierkampf 2024

Großer Zuspruch für Veranstaltung in Krumke



Laufen, Schwimmen, Dressur und Springen: Seit 2023 wird der Vierkampf als Deutsche Meisterschaft ausgetragen. Alle Fotos (c) Photo Rocket

Der Vierkampf erfreut sich großer Beliebtheit. Zur zweiten Auflage der Deutschen Meisterschaften Vierkampf – ehemals Bundesvierkampf – in Krumke vom 11. bis 13. April werden Teams aus zwölf Verbandsbereichen erwartet, im Bundesnachwuchsvierkampf sind es sogar 13. Ausrichter des kombinierten Wettbewerbs aus Dressur, Springen, Laufen und Schwimmen sind der Krumker Reitverein, die Landessportschule in Osterburg und der Pferdesportverband Sachsen-Anhalt.

Bei ihren Meisterschaften erwarten die jungen Allrounder ausgezeichnete Bedingungen. Das Pferdesportzentrum Krumke verfügt über mehrere Hallen und Außenplätzen, Tribüne und Casino sowie großzügige Außenflächen für Stallzelte und Stellflächen und hat seine Fähigkeit, nationale und internationale Turniere und Meisterschaften auszurichten, in den vergangenen Jahren bereits mehrfach unter Beweis gestellt. Die in nur wenigen Minuten zu Fuß erreichbare Landessportschule in Osterburg verfügt über ein großes Portfolio an Sportanlagen, inklusive Schwimmbad, die allen Anforderungen der Vierkampfdisziplinen gerecht werden. Dazu kommen Unterkünfte mit rund 150 Betten sowie Restaurant und Kantine. Damit wird in unmittelbarer Nähe alles geboten, was für ein sportliches Wochenende notwendig ist.

Die Deutsche Meisterschaft und der Bundesnachwuchsvierkampf beginnen am Freitagmittag, 12. April, zunächst mit dem 50-Meter-Schwimmen. Am Samstagvormittag folgt dann die Mannschaftsdressur. Wie üblich besteht jede Mannschaft aus vier Reitern, von denen jeweils zwei auf eigenen Pferden und zwei auf zugelosten Pferden eines zugelosten Teams starten. Die Pferde bestreiten also zweimal die Dressur, einmal mit Team A und einmal mit Team B. Um 16.15 Uhr stellen dann die Teilnehmer ihre sportliche Fitness beim Geländelauf unter Beweis. Über 3.000 Meter führt die DM-Strecke, die Nachwuchsvierkämpfer laufen 2.000 Meter, bevor der Tag mit gemeinsamen Länderabend ausklingt. Die Entscheidung in Team- und Einzelwertung fällt Sonntag ab 10.15 Uhr im Springen. Auch hier teilen sich wieder zwei Teams die Pferde. Wie in der Dressur starten die Meisterschaftsteilnehmer auf A-Niveau, der Nachwuchs auf E-Niveau. Die große Siegerehrung findet gegen 15.30 Uhr statt. *fn-press/Hb*

Informationen unter www.pferdesportverband-san.de/djm-vierkampf-2024.htm



Das könnte Sie auch interessieren

- [FN-Ehrenzeichen für Nachwuchsreiterinnen und -reiter](#)
- [Jugendsprecher fordern mehr Teilhabe für die Pferdesportjugend](#)
- [Future Champions Hagen: Die nominierten Paare in der Dressur](#)
- [Future Champions Hagen: Diese Talente starten im Springen](#)
- [DM Vierkampf: Sieg für Team Bayern](#)